

## La statue du visage d'un enfant trouvée sur Mars



Une statue représentant le visage d'un enfant a été découverte sur le sol de la planète Mars (Sol 1087). Cette sculpture humanoïde est surprenante et suffisamment détaillée pour nous conforter dans l'idée qu'une civilisation intelligente a vécu sur la planète rouge.

Cette découverte a été faite par l'ufologue Scott C. Waring, célèbre chercheur principalement actif sur Internet.

*Ce visage n'est pas seulement le visage d'une espèce intelligente qui vivait autrefois sur Mars, mais aussi le visage d'un enfant âgé d'environ 10 à 14 ans. Ses cheveux bouclés, ses joues potelées et son menton sont clairement visibles, sans parler de ses yeux, de son nez, de sa bouche et de son front. Ses cheveux semblent être en chignon sur le dessus de sa tête, il y a donc une forte probabilité qu'il s'agisse d'une femme. La tête de la statue regarde depuis la petite colline et est tournée exprès vers l'extérieur... c'est là qu'elle a été placée, de sorte qu'elle puisse regarder vers l'horizon... en direction du soleil couchant. De plus, le visage lui-même est très petit, environ 3 pouces de diamètre ou 6-7 cm. Cela signifie que la probabilité que cette espèce ne mesure que 30 cm ou 1 pied de hauteur est très probable.*

*Ici sur Terre, il y a beaucoup de personnes de petite taille, quelques-unes qui mesurent seulement 20 à 28 pouces ou 1,5 à 2 pieds de haut. Ces gens ont une intelligence normale comme vous et moi. Il est donc prudent de supposer qu'une espèce vivait autrefois sur Mars et ne mesurait que 20 à 30 cm de hauteur. De toute évidence, elle possédait une grande intelligence... il suffit de regarder les détails incroyables de ce visage. Cette sculpture a probablement été réalisée pour une pierre tombale... pour dire un dernier adieu à un être cher. Je me demande vraiment combien d'artefacts archéologiques peuvent être découverts trop pour y croire, et pourtant... le rover passe devant ces découvertes comme si elles n'existaient même pas. Demandez-vous pourquoi ? Parce que le rover n'est pas là pour informer le public, mais plutôt pour apaiser et diffuser des informations scientifiques ennuyeuses pour contrôler sa curiosité.*

### Sources

● [www.ufosightingsdaily.com](http://www.ufosightingsdaily.com)

---

Extraterrestre - 5 février 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0